
ひとつ上の現役合格までのヒストリー

高１生
必見

皆さんこんにちは！
河合塾マナビス立川校アドバイザー
の山口と申します。
本日は見事に第一志望校へ合格した
先輩へのインタビューを行います。
特に高校１年生の方は参考になると
思いますので、ぜひご覧ください！

河合塾マナビス立川校で学習を進め、見
事第一志望校に合格した先輩に対談形式
でインタビューを行いました。今回は特
別にインタビュー内容を掲載しますので、
ぜひご覧ください！

はじめに
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入塾のきっかけは？

こんにちは！東京工業大学工学院１
年の晴山と申します。出身高校は立
川国際中等教育学校で、マナビスに
は高１の４月から通っていました！
本日はよろしくお願いします。

晴山くん、本日はよろしくお願いし
ます。インタビューの流れは、マナ
ビスに入会したところから合格後ま
で、順に聞いていきたいと思います。
では早速、高１からマナビスに入塾
したということですが、入塾のきっ
かけは何ですか？

中高一貫校だったのですが、高校に
上がってから本格的な勉強を始めた
かったからです。また、学校からも
早めに大学受験の勉強を意識した方
がいいと言われたこともあり塾を探
し始めました！部活が結構忙しいこ
ともありましたので、両立できるよ
うに映像授業の塾を検討して、人と
のコミュニケーションが多いと感じ
たマナビスを選びました。

東京工業大学
晴山くん

山口

晴山くん



なにから始めた？

たしかにマナビスは授業後にアドバ
イスタイムがあったりと、コミュニ
ケーションを取る機会は他の塾より
断然多いですよね！では、入塾した
時は科目は何からスタートしました
か？理由と一緒に教えてください。

昔からずっと苦手意識のあった英語
からスタートしました。中学生のこ
ろは英語のテストでわりと苦労して
ました・・・。マナビスの講座だと
レベル１からのスタートでした。

英語が苦手でその克服から始める人
は結構多いですね。実際にマナビス
で英語の授業を進めてみて、成績は
上がりましたか？

少しづつ伸びている感覚はあって、
半年後くらいには明確に学校の成績
が上がりました！高１の間は、学校
だと触れられる機会が少ない文法を
メインに読解も並行して進めて、徹
底して基礎を固めていました。

山口
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他の科目はいつから始めた？

学校の成績が上がってよかったです
ね！模試の成績はどうでしたか？

模試の成績もしっかり上がりまし
た！具体的には、高１第１回模試か
ら高２第１回模試にかけて、英語の
偏差値が５伸びました。

山口

晴山くん

学校でも模試でも成績がしっかりと
上がっていて素晴らしいですね！他
の科目はいつから始めましたか？

英語が伸びてきている感覚があった
ので、高１の冬ごろから数学を始め
ました。数学は得意科目だったので、
学校の授業を少し先取りしながら進
めていました！

山口

晴山くん

マナビスの映像はレベル２まで単元
ごとに授業が分かれているから先取
り学習もしやすいですよね！数学の
成績はいつから上がりましたか？

山口



受験勉強を始めた時期は？

高１から英語や数学といった主要科
目をしっかりと学習したことで、高
２から良いスタートを切れたんです
ね！

数学は得意科目だったということも
あり、すぐに成果がでました。具体
的には、高２第１回目の模試で偏差
値７０を超えました。

山口

晴山くん

英数と順調に成績が伸びてきて、他
の科目はいつから始めましたか？

山口

２次試験で使う物理と化学は高２の
夏から始めました。それまでは学校
の成績などを意識していましたが、
ここからはかなり受験を意識して勉
強を進めていました。

晴山くん

受験勉強といえばマナビスでも物理
と化学は早めにスタートしていまし
たよね？

山口



英数に続き、物理と化学も順調に伸
びましたね！都立や私立に関わらず、
理科の履修は学校だけだと時間が掛
かってしまうので、先取りできると
浪人生との差も縮まりますよね。
ここまでかなり順調に進められてい
ますが、逆に受験勉強をしていて苦
労したことはありますか？

物理と化学は学校の先取りをしない
と、履修範囲が終わるのが高３の秋
から冬くらいだと聞いていたので、
間に合わないと思い早めにスタート
しました。そのおかげもあり、化学
は高２最後の記述模試で偏差値６８.
１まで、物理も高３第１回記述で偏
差値６８.９まで伸びました！

山口

晴山くん

大変だったのは高３になってからで
すが、模試を受けて苦手だと気付い
た国語や地理などの成績を上げるこ
とです。ただそれも、英数物化を早
めに進めていたおかげで、マナビス
で共通テスト対策の授業を受ける余
裕があったので、自分だけで困るこ
とはなかったです。結果的には、共
通テスト本番で地理も国語も８０点
以上取れました！

晴山くん



マナビスに入ってよかったことは？

ずっと苦手だった英語や、文系科目
の国語や地理をしっかりと克服して
本番を迎えられたんですね。
高１から卒業までずっとマナビスで
学習していたわけですが、マナビス
に入ってよかったと思うことはあり
ますか？

山口

１つは、授業形態が自分に合ってい
たことです。自分の状況に合わせて
映像授業を受けられたので、成績が
上がったのだと思います。
２つめに、担当のアドバイザーがつ
いてくれたことです。学習計画に遅
れが生じたり、勉強の方法で悩んだ
時などに、自分のことを理解してく
れていたのでかなり安心できました。
それからなによりも第一志望に合格
できたことです。受験勉強は大変な
ことも多かったですが、合格した時
にはすべてが報われた気がしました。

晴山くん

第一志望に受かるのは簡単ではない
ですからね。合格の報告をくれた時
は本当に感動しました！

山口



高１生のみなさんへメッセージ！

それでは最後に高１生のみなさんへ
メッセージをお願いします！

山口

大学受験はやることが非常に多いた
め、何事も早めにスタートしておく
ことが重要だと思います。特に高校
生活と両立させることが難しいです
が、マナビスは映像授業なので上手
く両立させることができました。そ
の経験を活かして、今は立川校でア
シスタントアドバイザーとしてみな
さんの合格へのサポートをさせてい
ただいています！マナビスで一緒に
第一志望合格を目指しましょう！

晴山くん

素敵なコメントありがとうございま
す！最後までご覧いただいたみなさ
んもありがとうございました！

山口

さらに詳しい合格までのストーリーは
ぜひ校舎までお問合せください！

042-521-0791tck-manavis@kawaijuku.jp


